

学校教育目標「夢と目標をもち、主体的に取り組む児童の育成」
「伝えよう・反応しよう・もっと伸びよう」



小坂さんと植えた
サルビア

豊松小だより

神石高原町立豊松小学校
令和5年7月12日 No.4

全校みんなで育つ

7月の全校音楽朝会を体育館でおこなった日に、音楽朝会の開始に遅れて入ってきた学年がありました。私が「時計を見て、行動できるといいですね。」と話したところ、次の週の全校朝会には全学年が余裕をもって朝会会場に集まりました。高学年の児童が、他の学年の教室に「今日は全校朝会だから遅れないように行こうね。」と声をかけて回ってくれたそうです。自分の学級が良ければそれでいいのではなく、みんなで伸びていこうとする心がうれしかったです。放課後児童クラブ「やまびこ」の先生にも、「全校みんな仲がいいですね」と言ってもらい、うれしく思っています。全校みんなを全教職員で育てていきたいと思います。

校長 徳重知子

集合学習

6月20日(火)、油木小学校で今年第1回目の集合学習を行いました。集合学習(多人数の中での学習)をすることにより、多様な見方や考え方に触れ、コミュニケーション力や自信をもたせることを目的に行いました。全体会の後、各学年の教室に分かれて豊松小児童と油木小児童と一緒に授業をしました。国語・生活・体育・音楽・外国語・道徳などの授業を行いました。友達の考えを真剣に聞く姿や多くの友達の前で発表する姿も見られ、子ども達の成長と集合学習の成果を実感しました。



全体会



各学年の教室で



休憩時間のサッカー

プールびらき

地域の方・保護者の方・保育所の先生方にご協力をいただききれいになったプールで水泳の学習を始めました。しっかり練習をして泳力が高まるようがんばります。



道徳参観日・心肺蘇生法講習

6月24日に道徳科の授業参観と心肺蘇生法講習を行いました。道徳科の授業では教材で学習した後、自分の生活を振り返って考えていきました。心肺蘇生法講習は、赤十字広島支部の方に指導に来ていただき、講話と演習をしていただきました。今年から児童の自由プールの監視を行っていただく保護者の方や地域の方が参加してくださいました。命を守るための行動を学ぶことができました。



巡回演奏会

7月5日に巡回演奏会を行いました。神石高原町では毎年音楽家の方を招いて各学校で演奏会をしてくださっています。今年は三味線演奏者の中村滉己さんが演奏に来てくださいました。私たちが聞きなじみのある曲をたくさん弾いてくださいました。学年で一人ずつ三味線の体験もさせていただき、とても貴重な経験をすることができました。ありがとうございました。



ありがとうございます

永友さんから白い百合のお花、榊原さんから黄色い百合のお花、小坂さんからサルビアの苗をいただきました。小坂さんは児童と一緒に植えてくださいました。ありがとうございました。



7月11日には神石高原町女性会代表の方々から、「広島っ子と心を結ぶ声のかけあい運動」メッセージと記念品を受け取りました。地域の皆様方に支えていただいで、児童は安心・安全で心豊かな学校生活を送ることができています。ありがとうございます。



8月の行事予定

2日・7日・9日 児童自由プール
(なお一般プール開放は行いませんので
よろしくをお願いします。)
4日(金)全校登校日・平和学習・水泳記録会
14日(月)～16日(水)一斉閉庁
19日(土)全校登校日・PTA環境整備作業・豊サポ

8月19日(土) 8:20～10:00
豊松小学校の草刈り・草取り等の環境整備作業を行います。保護者の皆さん、豊サポのみなさん、地域のみなさん、ご協力をよろしくお願い致します。

豊松小学校ではセクハラ・体罰・いじめ相談窓口は、宮根教頭・松本養護教諭としています。気になることがありましたら遠慮なく相談してください。 豊松小学校 84-2011

各たよりや子どもたちの活動の様子は、豊松小学校ホームページでも紹介しています。そちらも、ご覧ください。

アドレス：www.jinsekigun.jp/school/toyosho/ 右のQRコードからも見ることができます

協働支援センターフェイスブックでも紹介いただいています。



豊松小ホームページ